

Zeitschrift:	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
Herausgeber:	Comité central de la Croix-Rouge
Band:	30 (1922)
Heft:	8
Rubrik:	Nouvelles de l'activité des sociétés

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nouvelles de l'activité des sociétés

Journée cantonale neuchâteloise des samaritains au Locle le 2 juillet 1922. — Belle journée que celle-là ! Après le culte donné à 8 h. 45 par M. le pasteur Du Pasquier, vient la lecture par M. le Dr Huguenin, du Locle, de la supposition d'un accident arrivé à un groupe de promeneurs assis au-dessus d'une carrière se trouvant au nord de la ville ; les groupes de pansements, brancards, attelles, véhicules, transports, etc. se forment en bon ordre, samaritaines et samaritains se rendent sur les lieux de l'accident ; quelques blessés ne sont pas munis de la carte de diagnostic, cette omission est bientôt réparée.

La recherche des blessés s'effectue un peu lentement et mériterait plus de célérité ; chacun s'occupe en général trop du voisin.

Les pansements se sont très bien effectués et les diagnostics ont été bien compris, les transports de même. Nos samaritains, toutefois, devraient avoir plus de soin envers leurs malades et les déposer dans un endroit plus propice que ce ne fut le cas au Locle, ceci en attendant l'arrivée du camion-ambulance chargé de leur transport à l'hôpital. Arrivé à celui-ci, l'encombrement fut un peu grand et cela manquait d'organisation.

Pendant que toute la gent samaritaine était au travail, arrive la nouvelle d'un second accident à la gare du Locle. Immédiatement une colonne se forme et part pour porter secours aux blessés ; là, tout se passa correctement. Félicitations aux participants.

Conclusion : La journée-travail s'est bien effectuée, mais chaque section doit s'efforcer à l'avenir d'obtenir plus de discipline et plus d'ordre dans l'exécution des travaux. Espérons que les exercices cantonaux produiront ces réformes qui sont vraiment nécessaires.

En terminant, je tiens encore à remercier la section du Locle pour son bon accueil et pour tout ce qu'elle a fait concernant la pleine réussite de notre journée cantonale. Bt.

Alliance suisse des samaritains, Comité central. — Les sections suivantes sont venues grossir le nombre des membres de l'Alliance : Binningen, Aeschi, Dombresson, Trins, Oberried, Regensdorf, Fulenbach, Merligen, Siselen, Sattel, Tavel et Holderbank.

C'est avec grand plaisir que le Comité central a enregistré la décision des 14 sections glaronnaises de samaritains de se rallier à l'Alliance suisse, ce qui n'était pas le cas jusqu'ici.

Un prochain cours de moniteurs aura lieu à Romanshorn. R.

Genève, Alliance suisse des gardes-malades. — *Admissions définitives :* M^{les} Fernande Chaperon et Louise Groubel.

Transfert : de la section de Berne, M^{le} Nancy Blanc.

Demande d'admission : Sœur Henriette Blum, garde-malade de la Pflegerinnenschule Zürich, 1897, de Beggingen (Schaffhouse).

« *Le strict rôle d'un bon samaritain* », causerie faite le 11 juin à Vevey, paraîtra dans le prochain numéro.
